

平成17年度金山中卒業生

育英資金に活用してほしいと町に寄附

平成17年度金山中学校卒業の同窓生の皆さんから、町へ5万円の寄附をいただきました。同窓生を代表して正野翔也さん(七日町)と今村奈々さん(魚清水)が1月5日に町長室を訪れ、佐藤町長へ手渡しました。「未来ある子どもたちの遊び場や、学習環境の整備に活用してほしい」との思いからの寄附です。大切に活用させていただきます。ありがとうございました。



▲今村さん(左)と正野さん(中央)が代表し寄附した

東日本中学生親善野球大会

金山中の選手が出場し健闘!

1月7日に東京都で開催された、第17回東日本中学生親善野球大会に金山中2年の阿部優翔さん(十日町)、庄司侅生さん(内町)、横瀬陽南さん(谷口)が最上地区の選抜チーム「最上BBC」として出場しました。惜しくも負けてしまいましたが、コロナ禍で試合機会が少ないなか、全国規模の大会を経験する良い機会となりました。選手のこれからの活躍に期待します!



▲昨年のU-14山形県大会で優勝し全国大会に出場した選手たち

▼管打楽器ソロコンテスト東北大会予選で銀賞を受賞した栗田さん



栗田陽美華さんが銀賞の快挙! 管打楽器ソロコンテスト東北大会

12月25日に仙台市を会場に開催された第31回全日本中学生・高校生管打楽器ソロコンテスト東北大会予選・南東北大会に、金山中2年の栗田陽美華さんが出場し、見事銀賞を受賞しました。栗田さんは「日頃積み重ねてきた練習や経験してきたことが形となった。今後も上位入賞、上達を目指して努力していきたい」と受賞の喜びを話してくれました。さらなる活躍を期待します!

▼除雪機と記念撮影するめぐたま園児たち



白岩土木建築(株)が交通安全教室を開催 めぐたま園児が安全な交通を学ぶ

12月20日、認定こども園めぐたまの年長園児を対象に冬季交通安全教室が開催されました。これは、町内の国道除雪を請け負う白岩土木建築(株)が毎年企画しているもの。金山駐在所の笹署長から「除雪車はとても危険なので、絶対に近づかないこと」などの説明のあと、実際に除雪車の運転席に座り死角を確認したり、除雪するところを見学するなど、冬期間の安全な交通について学びました。



- ①食のカコーポレーションのやさしい大豆シリーズと 濱取締役(左)、今坂開発部マネージャーが来庁された
- ②審査員特別賞を受賞したライスバーガー
- ③明安食学校での提供メニューの一部
- ④小さなお子さんでも食べられるメニューとなっている

デジタルを使った介護予防に向けて スマホ教室を開催

町ではデジタルを活用した介護予防の仕組みづくりに取り組んでおり、スマートホンやタブレットを安心して使用できることを目的にスマホ教室を開催しました。参加者は講師の(株)YCC情報システムの方や町職員と一緒に、電源の入れ方や検索の仕方などを学びました。このスマホ教室は2月8日と3月8日にも開催する予定ですので、ぜひご参加ください。 〇 健康福祉課医療介護係 ☎29-5625



▲スマホの使い方についてレクチャーを受ける参加者の方

まちの わだい



身近なわだい、お寄せください。
総務課 広報情報係 ☎29-5601

ちから 食のカコーポレーション にっぽんの宝物グランプリで受賞



ホームページ
はこちらから

旧明安小学校を利活用している食のカコーポレーションが、にっぽんの宝物グランプリ「オンラインの部」で審査員特別賞を受賞しました。商品は県産の発芽玄米と大豆、そして農業法人エヌシップ(三枝)の野菜を使用したライスバーガー。1月20日、受賞したライスバーガーを佐藤町長が実食しました。食のカコーポレーションでは「週末だけの食堂」として、大豆ミートを使ったカラダと環境を考えた食堂をオープンしています。ぜひご利用ください。

▼ご自宅で家族に囲まれ節日の誕生日を迎えた強さん



祝! 大場強さんが100歳 町からお祝い金を贈呈

大場強さん(片貝)が、1月2日に100歳の誕生日を迎えられ、佐藤町長からご本人へ賀詞やお祝い金が贈呈されました。健康長寿の秘訣は「水をたくさん飲むこと」だそうで、記念すべき100歳を「自宅で家族に囲まれて迎えることができたことを嬉しく思う」と話してくれました。これからも健康に留意され、お過ごしください。100歳のご長寿おめでとございます!